

¡Querida Navidad! ¿Cómo te encuentras este año? Espero que vengas tan llena de paz o más qué el año pasado.

En mi casa estoy preparando el árbol de Navidad. Es un abeto grande con adornos nuevos, tiene bolas de todos los colores, guirnaldas, campanillas, estrellas y luces. Mientras preparo los adornos escucho villancicos y canto canciones. Mi corazón esta alegre y lleno de ilusión porque es una época del año que puedo expresar mis buenos sentimientos, de bondad, amistad, solidaridad y amor. Gracias a ti reúno a toda la familia para festejar tu llegada. Esta fecha del calendario debería durar todo el año.

No pienses que me voy a olvidar de colocar el nacimiento, tengo un pequeño pesebre que coloco todos los años a los pies del árbol de Navidad, este año compré unos pastorcillos y unos camellos de madera, para dar más vida al belén.

Estoy pensando como decorar la mesa de la cena. La comida será abundante y sencilla hecha con mucho cariño. Desde luego no van a falta los langostinos, ni los turrones, ni los polvorones, ni los mazapanes... en el centro de la mesa voy a poner unas ramas de acebo decoradas con cascabeles de colores. Los niños ya colgaron en la chimenea las botas y le escribieron una carta a Papa Noel pidiendo sus juguetes, también te piden a ti que pares las guerras que hay en el mundo.

Brindo por tu llegada bebiendo una copa de champán, viendo a lo lejos la nieve cayendo y escuchando el sonido de las alegres panderetas del coro de niños del barrio.

Me despido y gracias por darme este hermoso momento, de poder comunicarme contigo. Cuento con mucha paz y los mejores deseos.

Ilusión